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Mes chers jeunes ami(e)s, care amiche, cari amici, liebe junge Freunde, 

 

Soyez des récidivistes ! Siate recidivi, buoni serial, ma non killers, “serial angels”! Ja, seid 

gute rückfällige Wiederholungstäter! 

 

Recommencez sans arrêt ! Soyez des récidivistes ! Comme les premiers apôtres. Quand au 

Conseil suprême de Jérusalem, le grand prêtre les réprimandait : « Nous vous avions 

formellement interdit d’enseigner au nom de celui-là, et voilà que vous remplissez Jérusalem de votre 

enseignement. » Ce n’était pas la première fois ! Tout avait commencé à la suite de la guérison 

d’un paralytique. 

 

Les apôtres avaient été arrêtés, interrogés, puis relâchés, par crainte de la foule qui leur était 

favorable. Mais eux, les apôtres, ils recommencèrent tout de suite à reparler publiquement 

de Jésus. Les autorités religieuses s’en offusquent, et les font mettre en prison. Que se passe-

t-il alors ? Un ange les fait sortir de prison. 

 

Et alors ? Ils recommencent tout de suite à prêcher publiquement, et en plus, cette fois-ci, 

pas n’importe où ! Dans le Temple de Jérusalem ! Nouvelle colère des autorités, nouvelles 

arrestations ! Et on arrive à ce que nous venons d’entendre : Devant le Conseil suprême, le grand 

prêtre les interroge : « Nous vous avions formellement interdit d’enseigner au nom de celui-là, - et 

pas qu’une fois, aurait-il pu ajouter ! - et voilà que vous remplissez Jérusalem de votre 

enseignement. » Sacrés apôtres, sacrés récidivistes ! 

 

Alors chers amis, vous non plus, ne vous découragez jamais, jamais ! Comme les apôtres, 

quand votre témoignage vous crée des problèmes, ce n’est pas une raison pour ne pas 

recommencer. Que faisaient les apôtres ? Ils expliquaient à leurs contradicteurs, à leurs 

frères et sœurs juifs qui ne les comprenaient pas : écoutez, le Dieu de nos pères, le Dieu de 

nos ancêtres, notre Dieu, le vôtre et le nôtre, le seul Dieu donc, il pourrait vous en vouloir 

parce que vous, vous avez exécuté son Fils ! 

 

Mais qu’a fait Dieu ? Dieu a fait de lui le Sauveur, pour accorder à Israël la conversion et le pardon 

des péchés. Autrement dit : par la résurrection de son Fils, Dieu a débloqué la situation, on 

n’en est pas resté à mort d’homme, car ce Jésus que vous aviez exécuté est vivant, Dieu vous 

a apporté la possibilité de vous resituer face à Jésus et d’être pardonnés ! 

 

Alors, chers amis, quand on ne vous comprend pas, vous pourriez dire à ceux qui ne 

partagent pas votre foi : si vous croyez en Dieu ou en quelque chose de bien supérieur aux 
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hommes : c’est déjà formidable ! Parce que nous pouvons vous dire en plus que Dieu c’est 

le Père de Jésus. 

 

Et vous pourriez ajouter comme les apôtres : vous savez quoi ? Si vous, vous l’écartez de 

vous ce Jésus, si vous ne voulez pas de Lui, que fait-il…, lui ? Est-ce qu’il se venge, est-ce 

qu’il vous oublie, est-ce qu’il vous retire sa protection, est-ce qu’il vous condamne ? Qu’en 

disaient les apôtres ? 

 

Ce Jésus, Fils de Dieu, que vous avez exécuté en le suspendant au bois du supplice. 

Dieu a fait de lui le Sauveur…Autrement dit, quand vous vous éloignez de Dieu, lui, Dieu, il 

fait le contraire, il se rapproche. Il n’a pas peur de vous, il ne vous rejette pas. Il a déjà pris 

tous les coups sur la croix. Il s’approche, il se rapproche, il tend l’autre joue, il est le pardon 

total. 

 

Voilà, chers jeunes, vous qui croyez et témoignez de Jésus : récidivez ! n’ayez pas peur ! 

Dites et redites que Dieu est Père et que s’il est bien vrai qu’il a un Fils rejeté ce Fils rejeté ne 

rejette personne. Au contraire ! Obéir à Dieu plutôt qu’aux hommes ! Ainsi vous respecterez 

les autres à fond, vous les aimerez à la manière inépuisable et toujours récidive de Dieu. 

 

Seid also, wie die Apostel, rückfällig im Zeugnis abgeben! Seid Wiederholungstäter in 

Eurem Zeugnis an Gott! Seid aber auch eine lobende jubelnde Jugend! 

 

Keine Show, kein Eurovision Song Contest, kein DJ ist so beeindruckend, wie die Liturgie 

im Himmel, die wir auf Erden verspüren! Ich, Johannes, sah, und ich hörte die Stimme von vielen 

Engeln rings um den Thron und um die Lebewesen und um die Ältesten her, und ihre Zahl war 

zehntausendmal zehntausend und vieltausendmal tausend! 

 

Im Himmel findet die grösste Party, die grösste Feier der Welt statt. Es ist keine Show, es ist 

Wirklichkeit! Die Wirklichkeit der feiernden Liebe von Gott und für Gott! Und diese Party 

ist nie ausgebucht, es kommen immer wieder und wieder Neue dazu: Carlo Acutis, 

Piergiorgio Frassati, Bakhita und alle unsere liebe Verstorbene die im Himmel sind, Sie rufen 

mit lauter Stimme: würdig ist das Lamm, das geschlachtet ist, Macht zu empfangen, Reichtum und 

Weisheit, Kraft und Ehre, Lob und Herrlichkeit. 

 

Das, was oben im Himmel geschieht, mit allen Heiligen und Engeln um Gott, ertönt aber 

auch auf Erden: Und jedes Geschöpf, auf Erden und unter der Erde und auf dem Meer und alles, 

was darin ist, hörte ich sprechen: ihm, der auf dem Thron sitzt, und dem Lamm gebühren Lob und 

Ehre und Herrlichkeit und Kraft in alle Ewigkeit! 

 

Wenn Ihr Euch herumschaut, da seht ihr und hört ihr fast nur von Krieg und 

Ungerechtigkeit, von Gewalt und Durcheinander! Der Glaube öffnet uns aber ständig 

Augen und Ohren auf was ganz Anderes! Auch wenn hier auf Erden Vieles schlecht geht, 

findet im Himmel tatsächlich immer Erlösung und Schönheit statt! 
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Und nicht einmal nur im Himmel! Wie gehört auch auf Erden: Und jedes Geschöpf hörte ich 

sprechen: ihm, der auf dem Thron sitzt, und dem Lamm gebühren Lob und Ehre und Herrlichkeit 

und Kraft in alle Ewigkeit. Denn in jeder Heiligen Messe sagt uns der Priester feierlich: darum 

preisen wir dich mit allen Engeln und Heiligen, und singen vereint mit ihnen das Lob deiner 

Herrlichkeit: Heilig, heilig, heilig! 

 

Meine Lieben, noch etwas! Ich bin überzeugt, dass in diesem Augenblick, jetzt, in Gaza und 

im Sudan, in der Ukraine und in Myanmar, fantastische, erschütternde, bewegende 

Heldentaten der Nächstenliebe geschehen, von der erst die nächste Generation erfahren 

wird, wie wir von den Märtyrern uns vorgehender Zeiten erst jetzt hören… 

 

Liturgie ist Feier der Liebe Gottes im Himmel wie auf Erden. Liturgie ist Feier der Liebe 

Gottes wie sie bekannt oder noch unbekannt ist! Lobpreist also immer und immer wieder 

den Herrn! Denn das Lamm, das geschlachtet wird, ist das Lamm das eigentlich seine 

Mörder rettet und heilt… 

 

Ich, Johannes, sah, und ich hörte die Stimme von zehntausendmal zehntausend und vieltausendmal 

tausend. Sie rufen mit lauter Stimme: würdig ist das Lamm, das geschlachtet ist, Macht zu 

empfangen, Reichtum und Weisheit, Kraft und Ehre, Lob und Herrlichkeit. Papst Franziskus 

nimmt an dieser himmlischen Feier teil! Halleluja! 

 

Carissimi! Siate recidivi, siate “serial angels” nella vostra testimonianza! Lodate il Signore 

con tutto il Cielo, anche sulla terra! E infine non vi scoraggiate mai di voi stessi, neanche 

quando vi sembra non essere così grandi cristiani. Gesù disse a Simon Pietro: «Simone, figlio di 

Giovanni, mi ami più di costoro?». 

 

La stessa domanda viene fatta ad ognuno ed ognuna di noi…: mi ami più di costoro? Ci 

guardiamo intorno ed abbiamo forse spesso l’impressione, almeno qui con tanti altri giovani 

che ci credono, abbiamo forse l’impressione che l’altro è molto più devoto di me. Quindi lui 

o lei sono dunque molto più vicino al Signore di me, basta osservarli, si vede che lo amano 

di più… 

 

Allora, fate come Pietro, rispondete onestamente: «Guarda, Signore, mi chiedi se ti amo più 

di costoro, ma tu lo sai che ti voglio bene». Sì, forse non ti amo più di costoro, forse non ti 

amo neanche con tutto il cuore, ma ti voglio bene, ti sono amico, non nemico, questo sì! 

 

Ma il Signore insiste e ti chiederà di nuovo: ma carsismo, carissima, se non più degli altri, 

ma almeno mi ami, mi ami davvero? Allora, tranquilli, rispondete ancora come Pietro: 

Signore, tu lo sai che ti voglio bene. Ma, per favore, continuate però a cercare e a capire sempre 

di più chi è Gesù per voi! 
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Perché Gesù abbia la possibilità di interpellarvi per una terza volta, nell’onestà della vostra 

povertà di amore verso di lui, e possiate anche voi, come Pietro, sentire quella terza 

domanda, quella cambiata… non più: mi ami più di costoro, non più: mi ami davvero, ma 

semplicemente: mi vuoi bene? 

 

Il Signore ti raggiunge ove sei, come sei. E allora potrete rispondere come Pietro: Oh Signore, 

tu conosci tutto; tu sai che ti voglio bene, come posso. E poi lasciatevi dire da Gesù: Seguimi. E 

seguitelo. Seguitelo! 

 

Non misuratevi con gli altri. Seguitelo, come potete. Con i più devoti e con i meno devoti, 

con più amore o con un po’ di meno, ma seguitelo! Perché Gesù rallenta il passo sul ritmo 

del nostro, la misura di Pietro diventa più importante delle sue esigenze. Gesù fa così: mette 

il tu prima dell'io. A Dio basta così poco, solo la verità del tuo cuore sincero. 

 

E questo lo sta sperimentando Papa Francesco, successore di Pietro, ora nel Cielo: anche se 

per mille volte l’avrò deluso o tradito, il Signore per mille volte mi chiederà come a Simone: 

Mi vuoi bene? E io non dovrò fare altro che rispondere, per mille volte, solo questo: Sì, ti 

voglio bene! 

 

Carissimi, non mollate nella vostra testimonianza presso tutti, siate “serial angels”! Non 

smettete mai di lodarlo per il suo amore visibile, ma anche per quello ancora invisibile, 

angeli della lode! E seguitelo, seguitelo…perché? Perché se noi gli vogliamo bene, Lui ci 

ama davvero! 


